



## **Los hoteles de la Región certifican su mejor arranque del año con máximos en viajeros y pernoctaciones**

**Durante los meses de enero y febrero, el ritmo de crecimiento de ambos indicadores aumentó por encima de la media nacional**

**Los datos de ocupación hotelera de los últimos meses constatan un importante avance hacia el objetivo de la desestacionalización de la Comunidad**



## **Los hoteles de la Región certifican su mejor arranque del año con máximos en viajeros y pernoctaciones**

Los hoteles de la Región de Murcia registraron 184.658 viajeros durante los dos primeros meses de 2025, el registro más alto para el acumulado enero-febrero desde que se tienen datos y un 7,1 por ciento más respecto a 2024 (+1,2 por ciento en España) según la Encuesta de Ocupación Hotelera del Instituto Nacional de Estadística, INE.

Los viajeros nacionales, 144.526, subieron un 6,5 por ciento (+0,0 por ciento en España), y los viajeros extranjeros, 40.132, fueron un 9,4 por ciento más (+2,5 por ciento en España).

Por su parte, las pernoctaciones aumentaron un 3,1 por ciento respecto a 2024 (+0,7 por ciento en España) alcanzando las 356.962, siendo el registro más alto para el conjunto de estos dos meses. Las pernoctaciones de los viajeros nacionales, 256.324, subieron un 1,5 por ciento (bajan un 1,9 por ciento en España) y las de los viajeros extranjeros se incrementaron un 7,5 por ciento hasta las 100.638 (+2,1 por ciento en España).



El director del Instituto de Turismo de la Región de Murcia, Itrem, Juan Francisco Martínez, señaló que “nos encontramos ante una tendencia de récord que se mantiene durante los últimos meses y que siguen constatando un importante avance hacia el objetivo de la desestacionalización”, uno de los objetivos prioritarios del Plan Estratégico de Turismo 2022-2032 de la Comunidad.

### **Más viajeros y mayor rentabilidad hotelera en febrero**

Los establecimientos hoteleros de la Región alojaron a un total de 100.792 viajeros durante el mes de febrero, una cifra récord para este mes que supuso un incremento interanual del 2,9 por ciento. Estos generaron 199.636 pernoctaciones.

En cuanto a la rentabilidad, la facturación media en febrero de 2025 en los hoteles de la Región de Murcia por cada habitación ocupada (ADR) fue de 64,79 euros, lo que supone un aumento del 1,5 por ciento respecto al mismo mes de 2024.

El ingreso medio diario por habitación disponible (RevPAR), se situó este mes en los 36,11 euros de media en la Región de Murcia, un incremento del 0,4 por ciento respecto al mismo mes de 2024.